



## Mínima oposición a la jornada laboral de 40 horas

"Nos hemos topado con experiencias muy gratas en el tema de parlamento abierto y discusión de la jornada laboral de 40 horas a la semana, ha sido mínima la oposición y prácticamente todos la apoyan", señaló la diputada federal morenista Susana Prieto, impulsora de la reforma a la ley federal del trabajo que contempla dicha jornada. Prieto señaló que dicha jornada de parlamento abierto concluye el próximo 13 de noviembre y posteriormente de ahí turnará a la cámara de diputados para su aprobación y luego al senado, donde también debe darse la aprobación de la misma.

<https://www.elheraldodejuarez.com.mx/local/juarez/minima-oposicion-a-la-jornada-laboral-de-40-horas-10934495.html>